

Football

La coupe aux Lupéens



► **CHALLENGE DU DISTRICT.** La saison de football du district de Haute-Saône touche à sa fin. Avant la dernière marche programmée la semaine prochaine avec les finalités de la coupe de Haute-Saône, les U15 de Saint-Loup-Corbenay et du FC Pays Minier ont croisé le fer, hier dimanche, sur la pelouse de Pusey, dans le cadre de la finale du challenge du district. Champions en futsal et titrés dans leur groupe de première division (montée en ligue en prime), les Lupéens viennent de rajouter un trophée cette saison grâce à ce large succès au dépend de leurs homologues du FC Pays Minier (5-1). Un triplé du plus bel effet à l'issue d'un exercice mouvementé en interne. Chapeau, messieurs... Photo Bruno GRANDJEAN